

Ein Regenwald auf dem Dach

Dieser Dachgarten sticht aus dem tristen Stadtbild der südchinesischen Stadt Guangzhou heraus. Das tropische Paradies erstreckt sich über drei Etagen. Zu sehen wird es nicht mehr lang sein – die Stadt fordert den Abriss, denn für den Garten auf dem 18-stöckigen Gebäude gibt es keine Genehmigung. Um an die Beweisbilder zu kommen, mussten die Beamten viel auf sich nehmen. Der Besitzer ließ die Stadtmitarbeiter nicht in seine Wohnung. Zwei Männer mussten an der Hausfassade hochklettern. Nun hat der Gärtner eine Frist gesetzt bekommen. Ist der Dach-Regenwald bis dahin nicht verschwunden, wird er von der Behörde abgerissen. BILD: SN/HGM-PRESS

